

{besps}secretariageneral25062012|width=215|height=287{/besps}

Ayer domingo 24 de junio se llevaron a cabo una serie de eventos para conmemorar los actos celebratorios del 99º aniversario de autonomía municipal, y conmemoración del santo patrono, San Juan Bautista.

El puntapié inicial se dio el viernes a las 21:00 hs. en el Centro Cultural donde se realizó una gala de coros, con agrupaciones de la región, actuando el coro Cantarte.

El sábado, bajo la consigna "Campeando nuestras raíces", se hizo un viaje por tierra hasta la pulpería La Paz, organizada por el centro tradicionalista Los Baguales y el municipio, quienes arribaron pasado el mediodía al campo de la institución tradicionalista. A las 14:00 hs. se inició la marcha, hubo quienes lo hicieron a caballo, en sus autos particulares y otros eligieron transportarse en el colectivo que ofreció la Municipalidad para que nadie quede afuera de la fiesta. Una hora después se produjo la llegada al paraje La Paz, de inmediato se leyó la presentación y justificación del lugar de interés histórico. Hubo una recorrida por el almacén fundado en 1859, y del rancho pulpería, que data de 1832. También hubo tiempo para observar la presentación del documento firmado por el General Juan Manuel de Rosas, quien fue bautizado como Juan Manuel José Domingo Ortiz de Rozas y López de Osornio. Al regresar, los jinetes pasearon por las calles de Roque Pérez. A las 20:00 hs. de ese mismo día en Los Baguales hubo fogón y baile.

El domingo 24 de junio a las 10:00 hs., se largo desde el edificio municipal "La carrera de Miguel", con una distancia de 3 y 8 kilómetros. A las 11:30 hs. en el monumento que recuerda a héroes de Malvinas, la comisión permanente de homenaje a los veteranos del Atlántico Sur del Escudaron Fénix, dejaron expresado su testimonio en esta plazoleta, descubriendo un motivo que identifica a esta agrupación civil.

A las 14:30 hs., Gasparini colocó una ofrenda floral en el busto que recuerda la memoria del Senador Eulogio Manuel Berro, quien lograra la autonomía en 1913. Media hora más tarde, se realizó el acto oficial en la plaza Bartolomé Mitre. Luego, la procesión por las calles de la ciudad con la imagen del santo patrono San Juan Bautista. Posteriormente se ofició la santa misa, presidida por Monseñor Salaberry.

De manera simultánea a las 15:45 hs., el Intendente se dirigió al edificio ubicado en la esquina de Berro y Avellaneda, donde descubrió una imagen de Jesucristo, realizada por el escultor local Jorge Caro.

Luego de la misa, llegaron los festejos populares con la presentación de artistas locales y de la región, actuando como número central Violeta Rivas y Néstor Fabián.

El tradicional guiso de mondongo nuevamente fue el plato que degustaron los roqueperense en el día de la autonomía.